

News Release

Heroik, Babinsa Mungkid Bantu Evakuasi Warga Terjebur Sumur

Rony - MAGELANG.NEWSRELEASE.ID

Apr 2, 2023 - 07:59



Serda Joko Susilo Babinsa Koramil 13/ Mungkid Saat Melakukan Evakuasi Warga Yang Terjebur Sumur di Dusun Gedongan Desa Blondo

MAGELANG - Anggota Koramil 13/ Mungkid Kodim 0705/Magelang, Babinsa Desa Blondo Serda Joko susilo, beserta Polsek, Tim Damkar, Basarnas, Puskesmas Mungkid dengan di bantu masyarakat mengevaluasi warga Dusun Gedongan RT 03/05, Desa Blondo, Kecamatan Mungkid, Kabupaten Magelang yang terjebur di sumur, Sabtu (01/04/2023) kemarin.



Pagi sekitar pukul 05.20 WIB Babinsa Desa Blondo Serda Joko susilo mendapat laporan dari warga Dusun Gedongan, telah menemukan seorang yang terjebur sumur di dalam rumahnya sendiri. Atas nama ibu Tri wahyuni (45).

Setelah Babinsa mengecek ke TKP, benar-benar ada warga yang terjebur sumur, kemudian Babinsa melaporkan ke Danramil 13/ Mungkid Kapten Arm Nursigit dan berkoordinasi dengan Polsek Mungkid, Puskesmas, dan Aparat Desa Blondo untuk melakukan mengevakuasi.



Menurut keterangan dari masyarakat bahwa pada hari Sabtu tanggal 1 April 2023 Sekira pukul 05.00 WIB selepas makan sahur, suami mencari korban tidak ada di dalam rumah, kemudian memberitahukan kepada anaknya untuk ikut mencarinya.

Saat mengecek sumur didapati tutup sumur yang ditindih dengan ember tempat cucian baju telah bergeser berikut tutupnya. Setelah di cek ternyata korban telah berada di dalam sumur dengan lebar 1,5 m dan kedalaman 13 meter.

Melihat hal tersebut sang suami mencoba menjulurkan tali akan tetapi korban tidak merespon. Suami sempat mencoba akan turun ke dalam sumur namun di cegah oleh anaknya sehingga mengurungkan niatnya dan menunggu bantuan datang.

"Alhamdulillah, proses evakuasi yang melibatkan anggota Koramil 13/ Mungkid, Polsek, Tim Puskesmas, Basarnas, dan Damkar bisa berjalan lancar. Korban bisa di selamatkan dan dibawa ke RS Merah Putih menggunakan mobil ambulance Puskesmas untuk penanganan lebih lanjut," terang Babinsa.

Pen: 0705/ MGL.